



南山城村 議会議長

廣尾 正男 様

令和元年 11月 26日

南山城村議會議員 齋藤 和憲

一般質問通告書

次の通り通告します

質問事項	質問の要旨	質問の相手
1、メガソーラー開発に伴う村対応	<p>9月議会でメガソーラー開発に関しては、住民第一で対応すると答弁された。そこで質問する。</p> <p>①工事現場下流で建設の泥水が流れていたと聞いている。業者の説明資料では「現場構内に濁水処理施設を整備し、泥水・濁水は流出させない」。また協定書4条では排水のことをうたっている。そこで確認する。</p> <p>1) 何故泥水が流れたのか。 2) 村はどうような指導をしたのか。 3) 代替水路について、現状の状況を確認したい。 4) 再度このような業者の約束違反や協定書に反する事項が生じた場合の、村の対応を確認したい。</p> <p>② 村は森林法許可条件として、・災害防止・水害防止・水の確保・環境保全の4つを許可条件を出した。ソーラーが稼働した時に、条件を確認するための水質などの基本データは準備しているのか。</p> <p>③ 10月4日に府との合同調査が実施された。そこで確認する。</p> <p>1) 村は村民の安心安全を守るために、どの様な調査をしたのか。 2) 工事が始まっているのに工事現場事務所がない。いつ作ると言っているのか。 3) 業者は土砂はいれない、出さないと約束しているのに、府はわざわざ土砂の搬入条件を言っている。そのような緩和措置の話が事前にあったのか。</p>	村長
2、村の開発について	<p>村の開発について質問する。まずトレードの菌床工場開発について、平成30年3月議会の当初委員会で土地購入と造成費1億1100万円が否決され、土地購入3700万円のみを3月議会で可決し、8月にわざわざ臨時議会を開き、造成費5900万円を可決した。全て補助金なしの一般財源だ。そこまで、企業のために行いながら、2020年4月と新聞発表された予定が大幅に変更され、稼働が2023年まで伸びた。そこで質問する。</p> <p>① 稼働が伸びた理由はなにか。 ② 2020年4月の稼働が遅れるとの連絡はいつあったのか。 ③ 稼働が遅れた時の取り決めはなかったのか。 ④ 東部未来づくりセンターはこの件にタッチしていないのか。また前村長の責任はどうなっているのか。</p> <p>次に、村内へお茶関係の進出企業の噂があるが本当か。</p>	村長
3 村民の要求実現について	<p>・高校生通学補助について いま、国会でも高校生の地域差が大きな問題になっている。京都府でも、府教育委員会の方針で通学園が広がり、村の高校生通学に係る</p>	村長

質問事項	質問の要旨	質問の相手
	<p>負担は時間的、経済的に増大し、家族も巻き込んだ状況になっている。村長の（小さな子供から高齢者まで、この村に住んで居て良かったと思える村にする。）という公約実現のために、高校生の通学費補助について質問する。</p> <p>① 現在、村の高校生は何人か ② 全ての学生が利用している、JR月ヶ瀬口⇒木津間の1ヶ月間の通学定期代を確認したい。 ③ 本来、通学費無料が理想だが、仮に、この区間を補助した場合、1年間の予算はいくらか。 ④ 将来を担う若者、1番お金がかかる世帯にもっと補助すべきだ。</p> <p>・村行事に無料バスを運行しているが、もう少し各区の要望を取り入れて頂きたい。たとえば、NTの乗降はNTロータリー入口のみだが、ガス店前の乗降も出来ないか。</p> <p>① 村行事でNTロータリー入口の乗降はいくらあるか。 ② 乗降場所を追加した場合の運行時間の増加はどれくらいか。 ③ 高齢者の条件を加味すれば、ガス店前にも追加すべきだ。</p>	

(注) 1 質問の要旨は、具体的に記載してください。(議員必携154ページ参照)
2 質問の相手は、村長、行政委員会の長または監査委員とします。